
 
致西貢區議會 
  主席及各委員： 
 

於二零一七年七月四日 
西貢區議會 

二零一七年第四次會議 提出如下提問 
並請邀約相關官員代表出席交流 

 
「提問：調景嶺警署興建時間表」 

 
 
政府於早前公佈，將軍澳區將於本年七月升格為獨立警區，以配合將軍澳長遠發展及人口增長。本人

及區內居民對是次之警區升格計劃，表示歡迎及支持。同時，本人及不少市民擔心是次升格只形同虛

設，故高度關注有關之計劃。 
 
據政府資料顯示，二零二四年將軍區內人口將達的 454,000 人，同時，將軍澳藍田隧道及將軍澳南至

將軍澳工業村一帶現正處於發展階段。日後，將軍澳的社區發展及城市發展程度或會遠超政府之預計。 
 
因此，不少市民質疑，將軍澳雖升格為獨立警區，其警力配備及設施或未能跟上日後之發展。擔心警

方於應負大型緊急事故，與治安問題之處理能力，或受配備之影響而大受限制。因此，若於將來亡羊

補牢，何不未雨綢繆，防患於未然。畢竟，保障市民之性命、財產，為香港警隊及政府之最大責任之

一。 
 
識逢，政府正籌備於將軍澳中心對出的將軍澳六十七區興建四幢政府大樓，因此，若能於毗鄰興建調

景嶺警署，以完善升格後之警方配備，為一眾市民期待之樂事。再者，政府大樓整體建築群，亦有助

於各方機構之運作。 
 
因故，本人希望保安局及香港警務處就配合將軍澳升格為獨立警區，公佈有關興建調景嶺警署之時間

表。 
 

 
何民傑議員 

 
二零一七年六月十九日 
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